

2.8.1

**きれいになつた
屋形海岸**

7月7日（土）、婦人会をはじめ漁港関係者、民宿組合、ボランティア、町職員のみなさん300余名の協力で屋形海岸と漁港周辺の清掃を行いました。草刈りのほか、空きびん、漂流物が集められとてもきれいになりました。参加されたみなさま、ご苦労様でした。

海水浴シーズンを控え本格的な海水浴場として整備されました。K.みなさ



ちびっこも応援、よみがえった海岸

花柄模様に歓声

すしづくり講習会



すてきでしょ！あなたも挑戦してみでは

講師は横芝まさご幼稚園の実川澄枝先生で、集まつた会員は約30名。チューリップ、タンポポ、バラ、波、井桁などが太巻きの卵すしの中にくつきりと浮かび上がり、自分の作品に思わず歓声をあげるにぎわいでした。午後は全員で試食会に舌づみを打ちました。

（怒賀あい子班長）では、このほど北清水集会所で花柄模様すしづくりの講習会を行いました。

横芝町婦人会第3分会東班

736

応急手当を学ぶ ＝救急法講習会＝

町子ども会育成会連絡協議会（川島慶子会長）では、6月16日土曜日町内の子ども会関係者を対象に町文化会館で救急法講習会を行いました。



お母さんの目は真剣そのもの

八日市場市外三町消防組合の消防士のみなさんを講師に、ケガや火傷、骨折などに直面したときの応急手当の方法、応急タングの作り方や病人の運び方、人工呼吸の仕方などを実技を交えながら学びました。

活発な子どもたちには、ケガはつきもの。参加者は、万が一のとき、すぐ処置ができるよう、みな真剣で

水の浄化にご協力を…！

水は命の源です。そして、貴重な資源です。また、水辺は私たちの暮らしに安らぎと潤いを与えてくれます。

最近、自然環境の悪化に伴い水質が汚染され、浄化にお金がかかるようになってまいりました。“ふるさとの川”と呼べる河川を暮らしの中に取り戻し、おいしい水が飲めるよう、水の浄化にご協力ください。

九十九里地域水道企業団